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【先生方の意見より―】

２年・生活を見直す

・児童からたくさんの意見が出たことで
（聞くことで）思考を広げることができ
ていました。

・グッと考える時間としての「道徳」の
授業が、これからも重ねていけますよう
に。

那覇教育事務所 運天弘和 指導主事

那覇市教育研究所 渡口里夏 指導主事

浦添市教育委員会 石川博久 指導監

「主体的・対話的で深い学び」を

めざした授業

グループ研究協議 指導助言

３年・一億までの数

・授業の始まる前からウォーミングアッ
プで考えを深めることができていました。

・練習問題の時間がもう少しあると良
かったです。

５年・「学級の旗を決めよう」

・大多数の児童が、意見に根拠をもって
発表することができていました。

・「何のために旗を作るのか」を今一度、
考えることができると良かったです。

6月27日（水）開南小学校5年1組の特活（喜屋武仁先生）・3年１組の算数（喜舍場美也子先
生）・2年1組の道徳（細川由美子先生）の授業を公開していただき、「第２回小中合同授業研究
会」が行われました。

２ 回

こちらの方が大きい
と思います♪

るっぺやみんなが笑顔にな
るためにはどうしたらいい
でしょうか？

「学級旗には合い言葉を入
れた方がいい」という意見
に賛成です！るっぺやみんなが笑

顔になるためにはどう
したらいいでしょうか？

落ち着いた学習態度で、しっかりと学
ぶ姿がありました。中学校の素地に
なっていることを実感しました・・・。


